

Antrag Nr. 10-O-22-0080

SPD

Betreff:

Toilette im Bereich Westhafen / Söhnleinanlage [SPD]

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten zu veranlassen, dass die 2003 im Bereich der Söhnleinanlage am Westhafen errichtete und bereits 2004 wieder entfernte Toilette erneut installiert wird.

Begründung:

Nachdem der Schiersteiner Ortsbeirat jahrelang eine zweite Toilette am stark frequentierten Schiersteiner Hafen gefordert hatte, wurde diese 2003 am Rand des Spielplatzes an der Söhnleinanlage installiert. Bereits ein Jahr später wurde die von allen Besuchern des Hafens und der Anlage (mit Spielplatz) begrüßte Toilette wieder abgebaut, weil der Vertrag mit dem Betreiber gekündigt worden war. Wer das Besucheraufkommen besonders an Wochenenden und Feiertagen am Schiersteiner Hafen kennt weiß, dass eine öffentliche Toilette am anderen Ende des Hafens bei weitem nicht ausreicht - deshalb wird zwangsläufig die Söhnleinanlage und die angrenzenden Büsche für die „Notdurft“ genutzt. Eine Stadt, deren Vertreter immer wieder den Stellenwert des Naherholungsgebiets „Schiersteiner Hafen“ betonen, sollte auch Mittel für eine öffentliche Toilette an dieser Stelle zur Verfügung stellen, zumal die Anschlüsse aus dem Jahr 2003/2004 noch vorhanden sein müssten. Wie in der Presse (Stadtgespräch) zu lesen war, wird das Thema „öffentliche Toiletten“ in Wiesbaden möglicherweise inzwischen neu bewertet, wenn die Stadt im kommenden Jahr sechs „stille Örtchen“ mehr installieren wird. Ein Standort sollte der Schiersteiner Westhafen sein.

Wiesbaden, 20.10.2010